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    El Distrito XIII, continúa siendo visitado por la Diputada Mary 
Carmen Bernal Martínez 

 

 

 

 

 

MICHOACÁN (23/ene/2017). n un 

amplio recorrido, tanto en Tenencias y 

comunidades del distrito 13, la 

diputada local Mary Carmen Bernal 

Martínez, ha frecuentado por 

invitación de los propios habitantes, y 

ante la necesidad de ser escuchados 

por la Legisladora. 

  

La colonia de Lomas de Oriente, y las 

zonas de la Garita, la Encarnación, 

Nuevo Amanecer; además del Zapote, 

la explanada del Mercado Solidaridad, 

Puerto Azul, Barranca Seca, Valle 

Verde, y la tenencia de Aputzio de 

Juárez; fueron testigo del gesto de la 

Diputada, al seguir contribuyendo con 

sus representados, ante la gestión de 

cobijas, que cumple con el programa 

Abrigando Un Corazón, y que aún 

continúan con la demanda, de 

acuerdo a la ubicación. 

Durante su estancia en Aputzio, manifestó su ayuda, con su aportación para la compra de 
un portón que tanto urge resolver en la escuela primaria Benito Juárez, cuyos representantes 
de padres de familia reconocieron el gran esfuerzo de la Diputada, haciéndole notar que los 
alumnos se sentirán agradecidos y al mismo tiempo reforzaran su seguridad. 

 

Fue en Pueblo Nuevo, donde también saludó a un grupo de personas dedicadas al deporte, 
que le presentaron una solicitud por medallas de premiación, y ante este compromiso 
adquirido, la Congresista cumplió. 

 

Continuando con el tema a la mejora de instalaciones educativas, la Telesecundaria de San 
Miguel Chichimequillas, le recibió de puertas abiertas, en respuesta de la gestión llevada a 
sus oficinas, donde le externaron la solución inmediata de contar con pintura e 
impermeabilizante. 
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Algunos representantes de CONAFE en Valle Verde, le hicieron notar la falta de recursos 

económicos para atender las fallas en cuanto a material didáctico, que poco refleja este 
sector. Ahí mismo, le hicieron la petición de block y cemento, personal y alumnos de la 
Secundaria Técnica. 

 

La Diputada Petista, fue convocada a la comunidad del Aguacate, para ofrecer su ayuda con 
calzado escolar, ya que mediante el reporte de la población de ese lugar, se requería para 
algunos niños de escasos recursos. 

 

Finalmente, en la colonia Lomas de Oriente, se contó con la participación de material para 
construcción, que respaldará algunas obras inconclusas. 

 

https://esmichoacan.com/distrito-xiii-continua-siendo-visitado-la-diputada-mary-carmen-
bernal-martinez/ 
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      Operan en el abandono 20 escuelas del Conafe 

 

Desde el año pasado no responde federación 

a petición de la delegación Coahuila 
 

 
 

 

COAHUILA (22/ene/2018). Pese a la 

urgencia que tiene el Consejo 

Nacional de Fomento Educativo 

(Conafe) para la rehabilitación 

integral de al menos 20 escuelas 

ubicadas en zonas rurales de 

Coahuila, que fueron afectadas por la 

pasada temporada de lluvias en la 

entidad, a la fecha el Gobierno 

Federal no ha otorgado respuesta 

alguna a la petición de la delegación 

estatal para garantizar un espacio 

digno a los niños que habitan en las 

comunidades rurales, quienes ahora 

también tienen que sufrir las 

inclemencias ocasionadas por las 

ondas gélidas.  

De acuerdo con el programa de participaciones federales extraordinarias para entidades 

federativas de la Secretaría de Educación Pública federal, no existe actualmente ninguna 

petición oficial en trámite para cumplir con este objetivo, así como tampoco una petición a 

los diputados federales de Coahuila, tal y como habría anticipado el delegado en Coahuila, 

Antonio Antunes Flores. 

 

En entrevista anterior, el funcionario advirtió que  la delegación Conafe habría de integrar un 

expediente técnico con información precisa georreferenciada y soporte fotográfico, para dar 

a conocer a oficinas centrales las condiciones actuales de los centros educativos, para lo 

cual en ese momento se requería aplicar una inversión urgente y extraordinaria para la 

reparación de las aulas y la construcción de dormitorios especiales para la permanencia de 

los asesores comunitarios, quienes suelen vivir durante toda la semana en las comunidades 

rurales más alejadas a donde llegan los servicios de Conafe en la entidad. 
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Actualmente el sistema Conafe se encuentra fuera del programa federal Mejora tu Escuela, 

donde es posible conocer con detalle la situación que tiene en infraestructura cada plantel 

escolar de educación básica en el país. 

 

 

http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/locales/estatal/2018/1/22/operan-abandono-
escuelas-conafe-707229.html 

 

 

 

http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/locales/estatal/2018/1/22/operan-abandono-escuelas-conafe-707229.html
http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/locales/estatal/2018/1/22/operan-abandono-escuelas-conafe-707229.html
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#Conafe en las Redes Sociales 
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http://www.educacionfutura.org/la-reforma-inevitable-segun-la-
sep/?platform=hootsuite 
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